



Diputados actuaron con responsabilidad al rechazar reforma

Luego de que en la **Cámara de Diputados** no se consiguió mayoría calificada para aprobar la **reforma eléctrica** y se rechazaron cambios constitucionales, con lo que se mantiene la legislación como está, el Consejo Coordinador Empresarial (**CCE**) afirmó que los **diputados** actuaron con "gran responsabilidad" y pidió al gobierno trabajar juntos y unidos para impulsar la innovación e inversiones. La máxima cúpula empresarial expuso que colaborarán "para mantener una industria eléctrica sana, fuerte y competitiva. Es momento de actuar con unidad y visión de futuro".

<https://elporvenir.mx/economico/diputados-actuaron-con-responsabilidad-al-rechazar-reforma/390430>